

# RAPPORT MORAL

## ASCE 44

### ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 16 MAI 2023

Bonjour à tous,

Nous voici réunis pour faire le bilan de la saison 2022, année où notre association a retrouvé un fonctionnement normal avec ses activités culturelles et sportives, ses sorties, son entraide. Des habitudes de vie ont toutefois changés (télétravail par exemple), mais tous restons attachés à notre association, à ce qu'elle nous apporte (diversité des activités, entraide, rassemblement, ...) et à ce que nous lui apportons par le bénévolat et la solidarité de chacun de nous. Notre association vit de ce mélange.

Nous gardons heureusement cette envie de construire ensemble, de nous réunir, d'organiser des actions et de conserver cet esprit d'équipe qui a résisté aux nombreuses perturbations que nous avons connues. Tout cela tient par la ténacité et l'engagement des membres du Comité Directeur, par le dévouement de nos « bricoleurs » pour nos UA (je pense bien sûr à Roger VIRY, Bernard BOIDRON et Marc JARRY) et aux responsables de nos sections locales. Et oui, grâce à eux, l'ASCE a pu conserver ou mettre en place des sections sportives et culturelles. Je pense aussi à nos gestionnaires d'Unité d'Accueil: merci à Valérie BOSSARD, Nicole BIORET-FOURE, Valérie VILVOISIN et Aurélie HAMARD qui quotidiennement répondent et gèrent les demandes d'UA. Remercions bien sûr celles qui ont su gérer le quotidien de l'association, qui ont su être disponibles et qui sont « la clé de voûte » de l'ASCE 44: je parle bien sûr à Aude CARRE, Nathalie BRILLOUET et Sophie LEBLON. Nous devons garder cet esprit d'équipe, ce sentiment collectif, cette solidarité : ils nous sont nécessaires pour notre mouvement et pour nous permettre d'avancer ensemble.

Mais notre bonne volonté, notre entrain ne suffiraient pas pour que notre association puisse œuvrer sans le soutien de nos administrations qui nous aident dans l'organisation de nos activités tant sur le plan fonctionnel que sur le plan financier: grâce à elles, nous avons pu continuer à entretenir nos Unités d'Accueil, poursuivre les travaux au logement d'urgence du Maréchal Ney et bénéficier de véhicules pour nos déplacements.

N'oublions pas que l'ASCE est présente aux côtés du CLAS notamment pour l'organisation de l'arbre de Noël, l'attribution d'aides matérielles et la mise à disposition de la maison du Maréchal Ney pour des besoins ponctuels. Ce partenariat fonctionne bien et nous ne pouvons que souhaiter que cela continue.

Pour l'année 2023, nous devons tout mettre en œuvre pour garder une dynamique au sein de l'ASCE 44, un partenariat constructif avec le CLAS et nos administrations afin de proposer des activités conviviales. Il est important de savoir se retrouver au sein d'un mouvement tel que le nôtre, de garder dans l'esprit que nous sommes solidaires et que la vie associative nous permet de développer et de concrétiser nos projets.

Enfin et surtout, l'association ne peut pas fonctionner sans des volontaires motivés pour constituer un comité directeur se réunissant mensuellement. L'année 2022 est synonyme de fragilité tant sur l'équilibre financier que sur l'engagement humain. Effectivement, suite à la démission du président de l'ASCE 44 en avril 2023, le bureau a dû rebondir et a pris la décision de rédiger ce rapport collégialement. Espérons que 2023 donnera l'envie à de nouveaux adhérents de s'investir dans l'association.

Au nom du Comité Directeur, nous vous remercions tous pour votre soutien et votre investissement.

Le Comité Directeur de l'ASCE 44